

自分もみんなも 明るく うれしく よかったね

R7 第1号

新井中央小だより

ホームページ <http://azalea.ac.city.myoko.niigata.jp/araich-s/otayori/index.html>

メールアドレス myoko.araichuou-es@edu-niigata.ed.jp

No. 304

2025 (令和7) 年4月11日

2025 年度スタート! 「自分もみんなも 明るく うれしく よかったね」

4月8日(火)、晴天で校庭の桜が美しく開花する中、令和7年度入学式を行い、35人の1年生が入学しました。新入生は元気いっぱいに入場し、話をしっかり聞き、呼名に対し返事をしました。本年度の新井中央小学校は、全校児童258人でスタートしました。入学式では、新1年生に「話している人に目と耳と心を向けて、しっかり話を聞く。」「命を守るため道路に飛び出さない。線路に近づかない。」ことを話しました。今週、1年生は車に気を付けながら元気に登校し、担任や職員の話をしっかり聞きながら目を輝かせて学習に取り組んでいました。また、上級生も温かく1年生に接しています。これからの成長が楽しみです。

また、7日(月)に行った始業式では、当校の合言葉である「自分もみんなも 明るく うれしく よかったね」を日々感じることができるよう、2~6年生の子どもたちに4つの話をしました。

一つ目は、4月にしっかりと目標をもって、その目標に向かって1年間日々チャレンジすることです。その際に、人と比べるのではなく自分らしくがんばること、結果を気にせず努力する自分を大切にすることを伝えました。目標とチャレンジにより、大きく成長できます。

二つ目は、仲間の気持ちになって考えることです。258名誰一人として同じ人はいません。自分と考えや興味のあることが違うからといってかかわろうとしないのではなく、違うからこそ学校生活が楽しく面白くなるので、たくさんの人とかかわることを伝えました。また、学級や学校がみんなにとって居心地の良い場所になるよう認め合い、仲間と温かく接することを話しました。

三つ目は、いじめや差別をしないこと、いじめや差別がなくなるように自分にできることを考えて実行することを話しました。いじめや差別を見ても、見て見ぬふりをするのではないようにしてほしいことも伝えました。「なかま」の時間の学びも生活に活かしてほしいです。

四つ目は、「安心・安全」です。学校や家庭、地域の安心・安全な環境の中で、子どもは健やかに成長します。安心は、温かな環境の中で生まれます。いじめや差別は、不安を生むだけです。小さな問題を見て見ぬ振りをせず、自分事としてとらえ解決しようと努力することを伝えました。事故やけが防止のために、環境整備はもちろん、危険を回避できる能力を高めていきます。

人権教育、同和教育を柱とした教育活動を行い、子どもの成長のため、職員一同精一杯努力しますので、本年度もよろしくお願い申し上げます。